

IV.—VIE ET MILIEU

Con profunda satisfacción, hemos recibido el primer fascículo de «VIE ET MILIEU», Boletín del Laboratorio Arago de la Universidad de París. Es una publicación dedicada a la Ecología definida como, «disciplina científica que no se limita al estudio de las condiciones existenciales estrechamente ligadas al ambiente sino que se proyecta sobre la evolución que el conjunto de dichas condiciones imprime a las especies».

Bajo la dirección experta, dinámica y apasionada de nuestro excelente amigo Prof. G. Petit, el Laboratorio Arago adquiere un nuevo ritmo vital prolongado el espíritu de lucha y la tenacidad de su fundador Prof. Lacaze-Duthiers. La guerra había hecho su obra demolidora allí también; destruido el vivero, el acuario público, las salas de trabajo, las canales de agua dulce, el edificio anexo. Ni barco ni medios de locomoción. Pero, se había salvado la biblioteca, la más rica entre las que poseen las estaciones francesas de biología marina, existían las conexiones con los centros científicos mundiales, el material humano aguardaba su oportunidad y la ciencia del mar esperaba con ansias las contribuciones magníficas y valiosísimas de este Laboratorio.

Por esta primera manifestación externa expresamos nuestro júbilo al ver la febril actividad de la Estación de Banyuls-sur-Mer y felicitamos cordialmente a su Director Prof. G. Petit, a aquellos como Drach, Chatelet, Tessier y otros que interpusieron su influencia para obtener los recursos económicos que posibilitaron los trabajos a los investigadores que ponen allí su saber, su capacidad y fe en la ciencia al servicio de ese Centro y del avance de la ciencia biológica en general, y a la ecología francesa en especial.